



México ampliará la presencia del ejército en las calles hasta 2029 para hacer frente a la violencia desbordada



La Cámara Baja del Congreso de México votó el miércoles a favor de mantener al ejército en las calles del país durante cinco años más, aumentando los temores sobre los esfuerzos del presidente para militarizar la seguridad pública.

Es el segundo impulso al poder del ejército este mes, después de que la Cámara Alta aprobara la semana pasada dar al ejército el control de la Guardia Nacional, una fuerza policial militar creada en 2019.

La nueva moción sobre el despliegue de los militares, aprobada con 335 votos a favor y 152 en contra, debía expirar en 2024, pero ahora se extenderá hasta 2029.

La medida se produce tras los brotes de violencia de los cárteles en todo el país, con al menos 20 tiendas de conveniencia incendiadas en una noche de disturbios en los estados centrales de Guanajuato y Jalisco el mes pasado.